

Medienmitteilung (12.01.2024)

Chur Tourismus: Veränderung in der Führung

Renya Heinrich, die Geschäftsleiterin von Chur Tourismus, wird sich beruflich neu orientieren und die Geschäftsstelle verlassen.

Chur Tourismus möchte sich bei Renya Heinrich für ihre engagierte und konstruktive Zusammenarbeit bedanken. Ihre Beiträge haben massgeblich zur Weiterentwicklung von Chur Tourismus beigetragen.

Die Suche nach einer qualifizierten Nachfolge für die Position der Geschäftsleitung hat bereits begonnen. Der Vorstand ist zuversichtlich, bald eine kompetente Persönlichkeit präsentieren zu können. Während dieser Übergangsphase werden die laufenden Geschäfte unter der bestehenden Teamleitung nahtlos fortgeführt, um sicherzustellen, dass alle Aktivitäten ohne Unterbrechungen weiterlaufen.

Chur Tourismus steht weiterhin für Fragen und Informationen zur Verfügung. Presseanfragen können an Sandra Adank, Co-Präsidentin, gerichtet werden.

Wir möchten uns herzlich für Ihr Verständnis und Ihre fortgesetzte Unterstützung bedanken.

Eine Mitteilung von Chur Tourismus

Weitere Auskünfte erteilt:

Sandra Adank, Co-Präsidentin Chur Tourismus
+41 81 252 18 18

Chur, 12.01.2024